

会員だより

初めての現場を終えて!

今年4月に入社して1週間の新人研修の後、北丘高架橋下部工の現場に配属されました。当該事業は、西原町から南風原町における国道329号の渋滞緩和や那覇都市圏へのアクセス強化による幹線道路網の形成などを目的としています。以上の整備事業(与那原バイパス延長 4.2km、南風原バイパス 2.8km)の内、南風原バイパス内において、北丘高架橋の下部工6基を築造する工事です。



工事現場を背景にしてパチリ!

他にも生コン打設時にバイブレーターを持って、レベルを使用して支保工の沈下が無いよう確認したりしました。



工事現場の管理用写真を撮る!

全てが分からないことばかりで不安でしたが、先輩、作業員の方々に丁寧に教えて頂きました。毎日の作業が初めての体験ばかりで、日々成長していることが実感できました。

現場も無事に終え、完成検査の日がきました。とても緊迫した雰囲気でしたが、指摘もなく、無事に検査を終えることができました。4ヵ月程の現場配属でしたが、土木技術者への第一歩となる貴重な体験をさせて頂きました。

【土木部 佐久田 辰紀】

会員だより

ゴルフコンペ! 飲み会?

会員の皆さま。こんにちは。まだまだ、暑さは和らぎませんが、体調管理に気をつけ、今年の夏を乗り切りましょう。

本日は、家族へは運動と称し参加する偶数月、土曜開催のゴルフコンペを紹介いたします。(家族からは飲み会だと・・・)

30年余続くコンペで、メンバーも若かりしころは、「70台・80台のスコアでプレイした」らしい? 大先輩方々が多数在籍し今では、年を重ねるごとにスコアも増えていくとのこと。私も、25年のキャリアですが、90~100となかなか上達しません。また、飛距離も落ちてきているようで、「以前はあの



琉球開発株式会社 代表取締役 宮城久雄

辺まで飛ばした」と、飛距離にこだわり、スコアは二の次らしい先輩もいます。

メンバーが宮古出身で表彰式は「小さいコップ」がぐるぐる回り、スコアが100以上の会員は「百(もも)の会」と称し、酒つくりの当番となっております。又、110以上は、百獣(110)の王「ライオン会」への不名誉な入会規定がありスコアが良ければいいが、悪いと日頃のストレス解消・運動が逆にストレスになり、19番ホールでの表彰式が夜のトライアスロンへと多々、移行します。(体に悪い)ゴルフ談義で、「・・・だったら」「・・・すれば」で盛り上がり、たかがゴルフ・されどゴルフで酒が又、すすみます。皆さん、酒は「百薬の長」といいますが「過ぎたるは猶及ばざるが如し」ともいいます。体調(酒)管理には十分気を付けましょう。 【常務取締役 友利 忠彦】



活動報告・トピックス



①第108回 道路美化・清掃活動

夏空が広がり、炎天下の活動!

第108回ボランティア活動を8月18日(火)に、12社16名の参加で実施しました。

好天に恵まれるほどで、作業時には太陽が照りつける暑い中でしたが、スムーズに終わりまで作業を続ける事が出来ました。

週末には、また台風が近づいてくるようです。工期に影響がないよう祈るばかりです。



暑さに負けず、作業終了! 木陰はほっとする!

企画・広報委員 沖繩道路(株) 取締役工場長 岸本 成雄

知られざる円錐カルスト! 行楽の穴場

会員の皆様こんにちは。今年のGWは天気も良く、やんばるにお越しになった方々もいらっしゃるかと思います。

そこで今回は、本部町から今帰仁村に通じる県道115線沿いの名所として本部町の国定公園の円錐カルストをご紹介します。本部町にある円錐カルストは山里から大堂にかけて広がる石灰岩で、約2億4千万前にサンゴ礁が隆起して陸になり、大地として残ったものです。石灰岩は本部半島に広く分



ユリの季節、円錐カルストの頂上を望む!

今月の予定

- ①南・北国道事務所との意見交換会
9月8日(火) 15:30~20:00
[於:カルチャーリゾートフェストーン]
- ③第109回 道路美化・清掃活動
9月15日(火)10:00~ 国道58号、331号



9月は防災月間です!

防災意識を高め、常に備えよう!

9月1日は防災の日です。大正12年(1923年)のこの日に起こった関東大震災の惨事を教訓にして防災意識を高める日とされました。また、8月30日から9月5日は「防災週間」、9月の1ヶ月間は「防災月間」と定められています。

近年、全国各地で地震や土砂災害など大きな災害が続いています。地震や豪雨など自然災害は人の力で食い止めることは出来ません。しかし、日頃から災害に対する備えを怠らず、いつでも対応できる用意をしておけば、被害の拡大を防ぐことが出来ます。この機会に家庭や職場、地域で出来ることを実行しましょう。

8月23日~24日かけて接近した台風15号は県内各地で大きな被害を与えました。フィリピン近海でいきなり北西へ進路を変更。90度近くもカーブを切り石垣島へと向かい、県内観測史上3位となる瞬間最大71メートルの巨大台風となって農作物や、建物、インフラに大きな被害を与えました。被害総額が15億円になると県では発表しました。毎年この時期になると台風の襲来は当たり前のようになっていますが、強風・大雨に強いインフラの構築で、被害を最小限にするよう考えて行かなければならないと思います。【編集室 N・S】



信号機のコンクリート柱が折れた!



横転した大型トラック!

布し、現在でも建築資材としても利用されており、長い年月をかけて雨水により溶かされ、丸い形をした円錐カルストになったとされ、日本国内では唯一の円錐カルストとなっています。5月初め頃には7万株の山ユリが咲き誇る祭りも催され、山頂からの景色も素晴らしくカルストを眺めながら歩ける遊歩道も整備されており、やんばるにお越しの際には、大自然が育んだ景色にも目を留めて頂けたら幸いです。

編集室から

5月に頂いた原稿なのでゴールデンウィークの頃の話になっています。9月は、人によっては5日以上的大型連休があるので、興味のある方はぜひお出かけ下さい。頂上からの眺めは最高ですよ。